

Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt bekannt:

Der NVR (Nahverkehr Rheinland GmbH) informiert darüber, dass eine Planungsvereinbarung zum S-Bahn Ausbau im Köln unterzeichnet wurde. Er stellt die Maßnahmen der ersten Stufe in einer Broschüre vor. Diese Broschüre wurde im Anschluss an die Sitzung den Mitgliedern zur Verfügung gestellt.

Die FDP-Fraktion beantragte im Jahr 2015 die Installierung von Wohnmobilstellplätzen im Bereich Am Eichelkamp (gepflasterte Fläche vor dem Biergarten)
Zwischenzeitlich hat das Straßenverkehrsamt eine entsprechende Beschilderung angeordnet, sodass ab jetzt offiziell 3 Wohnmobilstellplätze im vorgenannten Bereich zur Verfügung stehen.

Die Verwaltung habe Zuschüsse von der Bezirksregierung Köln für ein neues Ehrenkreuz auf dem Ehrenfriedhof erhalten. Im Rahmen dessen habe sich die Verwaltung dazu entschieden, die vorhandene, teilweise abständige Mauer zu entfernen und den Bereich um das Kreuz neu zu gestalten. Dies schaffe einen freien Blick auf die Gesamtanlage und sei auch für Menschen mit Handicap besser zu erreichen als über die bisher dort befindlichen Stufen.
Zur Veranschaulichung ist eine handgefertigte Planskizze als Anlage 1 der Niederschrift beigefügt.